
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações sobre o fornecimento de insumos 
para pessoas com diabetes

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que  informe  acerca  do  fornecimento  de  insumos  destinados  ao 
tratamento de pessoas com diabetes no Município de Caçapava.

Temos  recebido  diversas  reclamações  de  munícipes 
informando que a distribuição desses insumos não está sendo suficiente 
para atender a toda a demanda. 

Foi relatado que os insumos chegam em quantidade limitada 
e,  muitas  vezes,  apenas aqueles  que retiram primeiro  conseguem o 
material necessário, enquanto os demais correm o risco de ficar sem.

Diante dessa situação, solicitamos esclarecimentos sobre o 
critério de distribuição desses insumos e se há previsão de alteração 
desse  sistema  para  que  os  materiais  sejam  fornecidos  de  forma 
personalizada, garantindo a quantidade necessária para cada paciente e 
evitando desabastecimento, como era feito até o ano passado.

Cordialmente,

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 18 de fevereiro de 2025. 

Dani Galdino 
Vereadora – REPUBLICANOS
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